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BISCEGLIE | La visita di un’ottantina di laureandi in architettura del Politecnico di Bari

Palazzi da salvare
Architetti al lavoro per progettare le opere di restauro

BISCEGLIE |Una interrogazione presentata al sindaco

Una commissione
per verificare i debiti
La proposta dei consiglieri del Pd

LUCA DE CEGLIA

l BISCEGLIE . Un percorso di re-
stauro per quei palazzi del centro
storico biscegliese che necessitano di
cure. A suggerirlo saranno un’ottan -
tina di laureandi in architettura pres-
so la facoltà del Politecnico di Bari,
guidati dal prof. Ignazio Carabellese
(docente di restauro), che stanno per-
correndo in lungo e in largo le vie del
borgo antico, effettuando sopralluoghi
nei palazzi indicati per poi avviare
l’attività progettuale a colpi di matita
e strumenti di misurazione. C'è anche
la collaborazione dei proprietari e dei
residenti dei palazzi interessati.

Ad accompagnarli c'era l’avv. Gia-
cinto La Notte, esperto di storia locale
e direttore del museo diocesano. Tra
loro partecipa anche una studentessa

spagnola di Valencia. I progetti di
restauro saranno poi messi a dispo-
sizione dei privati e del Comune e
saranno esposti in una mostra.

La lodevole iniziativa sul campo
segue quella analoga di altre decine di
studenti sempre della facoltà di ar-
chitettura del Politecnico di Bari, ret-
ta dal preside Attilio Petruccioli, che
hanno realizzato i rilievi catastali
degli immobili del centro storico, che
oltre che a dare un’opportunità di
studio desta molto fascino. Gli stu-
denti, guidati dai docenti Paolo Per-
fido e Vincenzo De Simone, hanno
approfondito le caratteristiche archi-
tettoniche di vari immobili, che sono
in molti casi frutto di accorpamenti
realizzati in epoche precedenti e me-
d i o eva l i .

Anche in questo caso le piante to-

pografiche saranno disponibili.
L’attività di rilievo dal vivo sarà

condotta fino a giugno.
Intanto è in preparazione la seconda

parte dell’interessante studio “Pa l a z z i
di Bisceglie. Storie di uomini e di
p i e t re ” realizzato da Massimo Ingra-
valle, Pietro Consiglio e Giacinto La
N o t t e.

L’iniziativa didattica, culturale e
scientifica è stata sostenuta dal Museo
diocesano che presto sarà sede di corsi
universitari per i restauro della pietra
col sistema laser. Soddisfazione per
questi studi viene espressa sia dal
sindaco Francesco Spina che dall’on.
Francesco Amoruso, che regge l’as -
sessorato alla tutela e valorizzazione
del centro storico e che sta per con-
cretizzare diversi progetti di salva-
g u a rd i a . Il centro storico di Bisceglie

l BISCEGLIE . Perché proliferano i
debiti fuori bilancio, pratica diffusa da
molti anni. I sette consiglieri comunali
di minoranza appartenenti al Partito
Democratico e alla lista Solidali con la
Città hanno richiesto al sindaco Spina
ed al presidente del consiglio Belsito la
convocazione urgente del consiglio co-
munale allegando la proposta della
«istituzione di una commissione spe-
ciale per la verifica delle cause di in-
sorgenza dei debiti fuori bilancio e per
l’individuazione di misure tese a con-
tenerne la nuova maturazione».

Secondo i proponenti tale Commis-
sione della durata di sei mesi dovrebbe
quindi studiare la problematica dei de-
biti fuori bilancio nel Comune di Bi-
sceglie ed oltre ad accertarne le cause
ne dovrebbe individuare possibili re-
sponsabilità relazionando al Consiglio

Comunale ed alla Giunta su concrete
soluzioni tese ad evitare il riprodursi
delle stesse fattispecie debitorie.

Invece in un’interrogazione consi-
liare su alcuni lavori pubblici presen-
tata sempre dal gruppo del Partito De-
mocratico viene puntato l’indice sul
mancato avvio dei lavori previsti nel
parco di via Giovanni Bovio che il Co-
mune ha aggiudicato il 6 giugno con
gara ad evidenza pubblica, la gestione
del parco di via Bovio e sottoscritto il
contratto di concessione con la società
aggiudicataria che ha provveduto a
“c a n t i e r i z z a re ” il parco erigendo una
recinzione. Altro caso è quello del com-
pletamento dei lavori di adeguamento
degli immobili scolastici del rione Sal-
nitro e la media “Monterisi” e di ab-
battimento delle barriere architettoni-
che che risultano rallentati». [ldc]

C O R AT O | Un incontro si è svolto, ieri, a Palazzo di città. Oggi, intanto, «Pane e olio in frantoio»,

Tutti uniti in difesa dell’olio
L’amministrazione si schiera dalla parte degli operatori del settore olivicolo

GIANPAOLO BALSAMO

l C O R ATO. Qualità buona, quan-
tità minore e prezzi più bassi. Sono
questi i tratti salienti della campa-
gna olearia 2007 che sta interessando
tutti gli operatori del settore olivi-
colo (produttori, trasformatori, fran-
toiani, cooperative, ecc.) dell’agro di
C o r at o.

Ma proprio il calo del prezzo del
cosiddetto «oro verde» se è ben visto
dai consumatori, è sicuramente un
problema per gli agricoltori. A tal
punto che, ieri mattina, l’ammini -
strazione comunale (erano presenti
il sindaco Luigi Perrone e l’a s s e s s o re
allo Sviluppo economico Beniamino
Nocca) hanno incontrato alcuni ope-
ratori olivicoli per esaminare la crisi
del prezzo di vendita delle olive, di-
minuito drasticamente negli ultimi
gior ni.

Le parti sono state concordi
nell’individuare le ragioni del feno-
meno nella riduzione del prezzo
dell’olio e nella modesta quantità di
prodotto estratto dalle olive. In par-
ticolare, il calo del prezzo dell’olio
deriva dalle dinamiche del mercato

internazionale del prodotto e dal rap-
porto fra domanda ed offerta, che
determina conseguentemente i costi
di acquisto da parte dei frantoiani
delle olive dei coltivatori.

In ogni caso, è stato spiegato, que-
st’anno le olive raccolte e (quindi
l’olio che è stato realizzato) hanno
mantenuto intatte quelle caratteri-
stiche qualitative riscontrate nelle
altre stagioni, che hanno contributo
all’incremento della commercializ-
zazione del prodotto locale.

«È necessario cambiare la cultura
e la politica del settore - hanno spie-
gato alcuni olivicoltori - per cui bi-
sogna puntare innanzitutto sulla va-
lorizzazione dell’olio e sulla difesa
del suo prezzo. Infatti è il costo
dell’olio che incide su quello delle
olive. Bisogna risolvere il problema a
monte, intervenendo cioè alla radi-
ce».

La produzione di olio, ricordiamo,
per molti coratini è una delle prin-
cipali fonti di reddito. D’latra parte la
«coratina» è una delle olive più pre-
giate al mondo, un’oliva apprezzata
soprattutto per il suo basso grado di
acidità, utilizzata per produrre un

extravergine di altissima qualità.
«Come amministrazione comuna-

le - ha aggiunto il primo cittadino
Perrone - ci stiamo prodigando per
diffondere una nuova cultura legata
indissolubilmente alla necessità di
creare un marchio unico dell’olio e
dell’oliva coratina. Riteniamo anche
che i vari operatori del settore, che
potranno contare sul sostegno con-
creto del Comune, debbano fare “si -
stema”, unendo i vari sforzi ed i vari
interventi, presentandosi uniti e
compatti sul mercato. In ogni caso
nei prossimi giorni gli operatori in-
teressati valuteranno l’oppor tunità,
per quanto possibile, di incremen-
tare il prezzo di acquisto delle olive
dai produttori».

Quest’oggi, intanto, anche il rino-
mato extravergine di Corato parte-
ciperà alla quinta edizione di «Pane e
olio in frantoio». Il Comune (asses-
sorato all’Agricoltura e sviluppo eco-
nomico), insieme alla Pro loco «Qua-
dratum», oltre che portare in piazza
il suo olio ed il pane casereccio, ha
voluto abbinare alla giornata nazio-
nale degli oli e dei pani tipici anche la
sagra del fungo cardoncello.

CINEFORUM AL CIRCOLO AZIONE GIOVANI
IN PROGRAMMA «LAMERICA»
Il film Lamerica di Gianni Amelio ha inaugurato il programma del
Cineforum organizzato dal circolo di Azione Giovani “Sergio Ra-
melli” nella sede di via Marconi a Bisceglie.
Le prossime proiezioni (ingresso libero) intendono sensibilizzare i
ragazzi sulle tematiche attuali, seguite da approfondimenti e
dibattiti. Giovedì 28 novembre sarà la volta del film: “Alla luce del
sole” di Faenza che ripercorre la vita di Don Pino Puglisi dedicata
alla lotta alla mafia.
Nel terzo appuntamento del 6 dicembre toccherà ad “American
History X” di Tony Kaye, film sul tema del razzismo nei liberali Stati
Uniti.
I tragici fatti dell’11 settembre si rivivranno con la proiezione di
“World Trade Center”, in programma il 13 dicembre. Infine nell’ul -
timo incontro “The Killing Fields” di Roland Joffe documenterà la
situazione di una Cambogia negazionista e soffocata dalla dittatura
comunista ad opera dei Khmer Rossi.

MOSTRA MERCATO DELL’A N T I Q UA R I ATO
IN PIAZZA MARGHERITA DI SAVOIA
Pezzi da collezione e antiquariato esposti su bancarella. Questa
mattina nelle aree pedonali di piazza Margherita di Savoia e di via
Marconi si svolgerà il “Mercatino dell’usato e del collezionismo”,
dalle ore 8 alle 13. Vi partecipano una trentina di espositori
provenienti da varie città del Nord-Barese.
E’ un modo diverso e piacevole di trascorrere la domenica mattina
curiosando nel passato.
L’iniziativa organizzata dalla locale associazione “Cose di vecchie
case”, autorizzata dall’amministrazione comunale, si ripeterà fino
alla fine di dicembre. Ulteriori informazioni possono essere ri-
chieste al tel. 349.0908624.

NOTIZIARIO BISCEGLIE

Olivicoltori in rivolta per i prezzi bassi


